

高商連ニュース

全商連地方別活動交流会 読者101名拡大し参加

■交流会にむけた拡大状況(6/18現在)

	拡大					成果 会員
	読者	会員	共済	婦人	青年	
安芸	12	0	0	2	0	6
香美郡	23	0	2	7	0	14
南国	17	0	21	2	0	10
高知	21	3	4	5	0	9
仁淀川	2	0	0	0	0	1
須崎	13	0	0	0	0	4
中村	13	1	4	1	0	7
計	101	4	31	17	0	51

成果会員:読者が会員を拡大した会員(紹介含む)

6月17日(土)・18日(日)に岡山市で開催された全商連地方別活動交流会には、中四国と大阪の半数の民商の役員313人が参加。高知県からは県連と全民商から26人の役員が参加しました。

1日目の全体会議長を東谷会長が務め、須崎民商副会長・高橋且さんが全体会発言を行いました。

高橋さんは、2012年以



高知県からの参加者(1日目全体会)

降、須崎民商とJA土佐くろしお、農民組合須崎支部で毎年取り組んでいるJAまつり会場での「TPP反対」「消費税増税反対」の署名活動について報告。一点共同による政治を変える取り組みの発展について発言しました。

1日目の夜は高知からの参加者全員で夜の交流会。東谷会長の「皆さんはじめ全民商の頑張りで、目標の100名読者拡大を達成し、全国にも貢献できました。楽しく交流しましょう」の音頭で乾杯。美味しい料理に語りとお酒も進みます。ハイピッチのお酒の追加注文にお店の人もびつくりの様子。夜遅くまで交流を深めました。

2日目の分散会では、近藤恵子さん(安芸)、前田佳奈さん(香美郡)、片山澄子さん(南国)、中田統一さん(南国)、藤原達子さん(高知)、上岡孝雄さん(仁淀川)、船口千代松さん(中村)がリード発言をしました。他県での奮闘や苦勞、



全体会で発言する高橋さん

様々な取り組みや工夫を学びました。今後の県連・民商の活動に生かしていきたいでしょう。

午後からの全体会では、安芸民商が読者拡大、南国民商が共済拡大、仁淀川民商が読者拡大、中村民商が読者拡大と共済拡大で顕彰されました。南国民商の片山副会長が、共済拡大の部で全体を代表して顕彰のペナントを受け取りました。



代表してペナントを受け取る片山さん

拡大の取り組み ご苦労様でした

交流会にむけた拡大運動はなかなか進まず、終盤前まで全国平均を下回る状況でしたが、最後の1週間に、安芸民商が8人、岩井須崎民商会長が1日で10人拡大するなど、49人の読者を拡大し、最低目標の100人拡大を突破しました。拡大率(会員比)も全国6位となりました。皆さんご苦労様でした。引き続き、減らず増やす取り組みをすすめましょう。

感動の拡大行動

6月8日の理事会で、本来なら全会員に会って、拡大の声掛けをしないとけないが、はがきでお願いしよう」と全会員に向けた拡大協力のお願いはがきを、川島会長が文章を作成し、近藤婦人部長が手書きで仕上げ、翌日にはポストへ。

〈以下、川島会長からの報告〉
元読者を訪問

6月11日に川島・横井・田中の3名が中芸地区で拡大行動を行いました。まず田中理事が以前商工新聞の購読をしていたことがあった事がある行き付けの美容院を訪ね、また新聞をとってもらいたくお邪魔しましたが、「と購読の依頼をしたら「いいよ」との返事。早速読者1名拡大。

51年ぶりの再会で読者に当初中芸地区の知り合いや紹介で読者拡大訪問をする予定もしていましたが都合悪く訪問に至らず、中芸地区の会員訪問をして拡大運動の協力依頼の訪問に切り替え、順次訪問しました。留守の会員もありましたが、会えた会員さんからは「まあ、気にかけてみる」と言ってもらえました。最後に安田町内の美容室の会員を訪ねました。その時、男性客がパーマをしていましたが、仕事をしながら私たちの訪問に快く対応していただき、お客さんとも世間話的な話をしながら「では、お邪魔しました」と車に乗ろうとしたとき、会員さんが「川島さんを知っていると聞いてますよ」と呼び止められ、再度

店に入り「あなたでしたっけ」と改めて挨拶を交わしたところ、高校時代に親しくしていた一人、私の思い出に残る友人でも51年ぶり、高校卒業以来一度も会う事も無く、どこでどうしているだろう」と顔を思い起こす事が時々ある友人でした。なんと世間は狭いもの。彼は、訪問した会員さんの義理の「おじさん」との事で、高校時代の思い出話に花が咲き、それならこの新聞をぜひ購読してや」とお願いしたら「そりゃあ、しゃりないね」と快く購読を了解していただきました。これもひとえに会員のシヤン美容室さんの存在と人柄のおかげです。配達・集金も担当していただくことになりました。読者になつてくれた旧友とは、何度も握手して別れました。人生にとつて、人との縁がいかんにか大事かを改めて感じる拡大統一行動となりました。感謝です。ありがとうございます。

奈半利の会員・春山さん
何と一気に3部拡大!
会員訪問をしていた春山さんが、早速、友人に呼びかけて、なんと一気に3人の読者を増やして頂きました。さすが、長年の商売で多くの人脈と信頼を築いている春山さんです。民商のためなら」と呼びかけに応えて頂いたことが何よりもうれしく、役員も励まされ、今回の拡大運動に大きな力を頂きました。

(6/19会報あき)